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Gebühren StVO 2024

Erhöhung %
Gebühr 15

Veranstaltungen
Kleinveranstaltung 30,00 € 34,50 €
Mittlere Veranstaltung 50,00 € 57,50 €
Großveranstaltung 150,00 € 172,50 €
Sonderaufwand 150,00 € 172,50 €

Verkehrsrechtliche Anordnungen
Aufgrabungen nach § 45 StVO 40,00 € 46,00 €
VRAO nach § 45 StVO - geringer Aufwand 50,00 € 57,50 €
VRAO nach § 45 StVO - mittlerer Aufwand 120,00 € 138,00 €
VRAO nach § 45 StVO - hoher Aufwand 250,00 € 287,50 €
VRAO nach § 45 StVO - Großbaustellen 400,00 € 460,00 €
Verlängerung/ Terminverschiebung/ Änderung VRAO 25,00 € 28,75 €
Drehgenehmigungen 50,00 € 57,50 €

Haltverbote
VRAO Haltverbot nach § 45 StVO - 1 Tag 25,00 € 28,75 €
VRAO Haltverbot nach § 45 StVO - bis 1 Woche 50,00 € 57,50 €
VRAO Haltverbot nach § 45 StVO - bis 2 Wochen 75,00 € 86,25 €
VRAO Haltverbot nach § 45 StVO - bis 3 Wochen 100,00 € 115,00 €
VRAO Haltverbot nach § 45 StVO - bis 1 Monat 150,00 € 172,50 €
VRAO Haltverbot nach § 45 StVO - jeder weitere Monat 180,00 € 207,00 €

Markierung auf Antrag Dritter (privates Interesse)
Anordnung Markierung 50,00 € 57,50 €
Anordnung Markierung mit Ortsbesichtigung 100,00 € 115,00 €

Ausnahmegenehmigungen (§ 46 StVO)
Fußgängerzone - 1 Tag 22,00 € 25,30 €
Fußgängerzone - weiterer Tag 7,00 € 8,05 €
Fußgängerzone - eine Woche 52,00 € 59,80 €
Fußgängerzone - weitere Woche 19,00 € 21,85 €
Fußgängerzone - 1 Monat 94,00 € 108,10 €
Fußgängerzone - 6 Monate 154,00 € 177,10 €
Fußgängerzone - 1 Jahr 230,00 € 264,50 €

Parkscheinautomat - 1 Tag 22,00 € 25,30 €
Parkscheinautomat - weiterer Tag 7,00 € 8,05 €
Parkscheinautomat - eine Woche 52,00 € 59,80 €
Parkscheinautomat - weitere Woche 19,00 € 21,85 €
Parkscheinautomat - 1 Monat 94,00 € 108,10 €
Parkscheinautomat - 6 Monate 144,00 € 165,60 €
Parkscheinautomat - 1 Jahr 211,00 € 242,65 €

Parkscheibe - 1 Tag 22,00 € 25,30 €
Parkscheibe - weiterer Tag 7,00 € 8,05 €
Parkscheibe - eine Woche 52,00 € 59,80 €
Parkscheibe - 1 Monat 60,00 € 69,00 €
Parkscheibe - 6 Monate 90,00 € 103,50 €
Parkscheibe - 1 Jahr 114,00 € 131,10 €
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Eingeschränktes Haltverbot - 1 Tag 22,00 € 25,30 €
Eingeschränktes Haltverbot - weiterer Tag 7,00 € 8,05 €
Eingeschränktes Haltverbot - eine Woche 52,00 € 59,80 €
Eingeschränktes Haltverbot - weitere Woche 19,00 € 21,85 €
Eingeschränktes Haltverbot - 1 Monat 94,00 € 108,10 €
Eingeschränktes Haltverbot - 6 Monate 144,00 € 165,60 €
Eingeschränktes Haltverbot - 1 Jahr 211,00 € 242,65 €

Fußgängerzone, Parkscheinautom., Parkscheibe - 1 Jahr 300,00 € 345,00 €
Eingeschr. HV, Parkscheinautom., Parkscheibe - 1 Jahr 240,00 € 276,00 €
Gesamtpauschale 396,00 € 455,40 €
Sonstige Ausnahmegenehmigungen 22,00 € 25,30 €
Aufkleber für Ausnahmegenehmigungen 1,50 € 1,73 €
Ersatzkarte/ Zweitschrift 10,00 € 11,50 €
Absolutes Haltverbot - 1 Tag 22,00 € 25,30 €
Ärzte - 1 Jahr 156,00 € 179,40 €

ZOB - 1 Tag 22,00 € 25,30 €
ZOB - eine Woche 52,00 € 59,80 €
ZOB - 1 Monat 94,00 € 108,10 €
ZOB - 6 Monate 114,00 € 131,10 €
ZOB - 1 Jahr 154,00 € 177,10 €

Gemeinnützige Organisationen - bis 10 Fzg. 37,00 € 42,55 €
Gemeinnützige Organisationen - ab 11 Fzg. 74,00 € 85,10 €

Sonn- und Feiertagsfahrverbot - Einzel 36,00 € 41,40 €
Sonn- und Feiertagsfahrverbot - Dauer - bis 1 Monat 72,00 € 82,80 €
Sonn- und Feiertagsfahrverbot - Dauer - bis 6 Monate 120,00 € 138,00 €
Sonn- und Feiertagsfahrverbot - Dauer - 1 Jahr 228,00 € 262,20 €
Sonn- und Feiertagsfahrverbot, Sozialeinr. - Dauer - 1 Jahr 96,00 € 110,40 €

Ferienreise VO - Einzel 36,00 € 41,40 €
Betrieb von Fahrradtaxen 264,00 € 303,60 €

LKW-Durchfahrtsverbot - 1 Jahr 60,00 € 69,00 €
Landwirtschaftlicher Verkehr  - 1 Jahr 24,00 € 27,60 €


